

## Président de la SCPH, Mike Gaucher a une vision de la réussite

En 1977, Mike Gaucher est étudiant de deuxième année à l'Université de la Saskatchewan et membre pour la première fois de la Société canadienne des pharmaciens d'hôpitaux, la SCPH. Aujourd'hui, Mike est le directeur des Services pharmaceutiques du district de la santé de Saskatoon et le nouveau président de la SCPH.

Son chemin vers la présidence est ponctué de nombreuses étapes. Il obtient d'abord un baccalauréat en sciences pharmaceutiques (B. Sc. pharm.) avec distinction, puis un certificat de résidence en pharmacie d'hôpital du Saskatoon City Hospital et termine une maîtrise en administration des affaires à l'Université de la Saskatchewan.

Une fois sa formation universitaire achevée, Mike débute un impressionnant parcours professionnel. À son actif, il compte plus de 15 années d'expérience en gestion de pharmacie d'hôpital. Il dirige entre autres la mise en œuvre de nombreux programmes de pharmacie novateurs, notamment les programmes de distribution de doses unitaires et de service centralisé d'additifs aux solutés, de même que des programmes de consultation clinique aux malades internes et externes. Mike compte également plus de 15 années d'expérience auprès de comités gouvernementaux ciblant la pratique de la pharmacie d'hôpital et la gestion du formulaire. Pendant plus de 10 ans, il enseigne les principes de la pratique de la pharmacie d'hôpital à des étudiants de premier cycle et à des résidents en pharmacie.

Autant en qualité d'étudiant que d'enseignant, Mike apprécie l'éducation continue. C'est son engagement profond envers la croissance personnelle et professionnelle qui l'amène à accepter le poste de président. « Je crois en la SCPH et en ses valeurs intrinsèques, affirme Mike. Je crois pouvoir déployer les efforts nécessaires pour exercer un esprit de leadership au sein de notre profession, et je crois que je peux cerner et saisir les occasions de donner à notre communauté professionnelle autant que j'ai reçu. »

La participation de longue date de Mike dans la SCPH traduit la constance de son engagement. Membre du Conseil canadien de résidence en pharmacie d'hôpital pendant six ans, il est également président du Conseil pendant deux ans. En outre, il possède une large expérience au niveau des sections de la SCPH, notamment par ses mandats à titre de délégué de section, de président de section et de membre à de nombreux comités. Pendant l'année 2001-2002, Mike occupe le poste de président élu du Conseil de la SCPH, en charge des affaires internes de la Société à titre d'agent de liaison.

D'une telle expérience naît la vision. Et Mike a une vision claire de ce que doit être la SCPH, aujourd'hui et

demain. « En un mot, je vois la réussite, souligne-t-il. Notre réussite vient de notre capacité à clairement identifier et atteindre nos buts premiers. » À ce poste, Mike mène à terme la révision complète de la régie de l'organisation, assure la viabilité financière de la Société, recrute un directeur exécutif, procède à l'évaluation des processus de planification et des services essentiels de la Société, et consolide les efforts de représentation de la SCPH et de communication avec les membres.

Selon lui, le recrutement et la fidélisation des membres, l'augmentation du nombre de bénévoles qui apportent leur soutien à la SCPH et la fidélisation du personnel de bureau de la SCPH constituent d'autres mesures de la réussite de la Société. « Nous avons réussi dans ces domaines à coup sûr parce que nous avons réussi à donner aux membres des services de haute qualité. »

Selon Mike, la réussite de la SCPH passe par des objectifs complémentaires qu'il doit réaliser en tant que président de la SCPH. Parmi ses principaux objectifs, notons un rôle de mobilisateur vigoureux auprès de la Société, de la direction, du Conseil et du personnel de bureau; une collaboration efficace avec le Conseil, les membres et les partenaires externes afin de bien comprendre leurs besoins, communiquer l'information, partager les idées et chercher des solutions; la création d'un environnement propice à l'innovation et au changement; et un engagement envers la responsabilité de la gestion efficace des ressources de la Société.

Bref, tout au long du chemin qui l'a amené à occuper la fonction la plus élevée au sein de la Société, Mike Gaucher a toujours témoigné du plus grand respect pour la pratique de la pharmacie d'hôpital et pour ses collègues de qui il ne cesse d'apprendre. Mike continue de croire fermement dans la valeur de la SCPH en tant que leader au sein des milieux hospitaliers et des soins de santé. Il met également en valeur l'importance des efforts de la Société dans la défense des intérêts de la profession de même que l'importance des activités d'éducation continue, des programmes de bourse et de recherche, et des relations professionnelles. « D'un point de vue personnel, je crois que le rôle de défenseur des intérêts de la profession sera de plus en plus précieux pour les membres dans l'avenir, étant donnée les changements continues au sein du système de santé et les pénuries de professionnels de la santé. »

« En tant que membre et en tant que président de la SCPH, je suis impatient de m'attaquer à cette nouvelle année, de relever notre prochain défi et de savourer la réussite. Mais je suis encore plus impatient de partager chacun de ces moments avec vous, les membres. »

